

Gobiernos del mundo se oponen a una guerra en Venezuela



La Paz, 22 feb (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, instó a los países miembros de la Unión Europea a rechazar las agresiones, de carácter político y económico, que impulsa Estados Unidos contra Venezuela.

Durante la entrega de una nueva infraestructura de un centro educativo, en el departamento de Potosí, Morales ratificó su rechazo a la política intervencionista del gobierno estadounidense y envió un mensaje de fuerza a su homólogo venezolano, Nicolás Maduro, y al pueblo de ese país.

Aseguró el mandatario que cualquier intervención solo va a traer una guerra, enfrentamientos, y todos tienen derecho a defenderse frente a las agresiones.

El líder boliviano ha reiterado que luego de atacar económicamente a Venezuela, el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, prepara una intervención militar contra el país sudamericano, por lo cual insiste en evitar la violencia y desastres de una posible guerra.

Anteriormente, Evo Morales convocó a los mandatarios de Latinoamérica a unirse a la lucha contra la injerencia y la guerra, y rechazar las amenazas intervencionistas de Washington al hermano pueblo venezolano.

Mientras el Foro de Sao Paulo condenó los planes de Estados Unidos de intervenir en Venezuela bajo la bandera de la supuesta ayuda humanitaria y llamó a la comunidad internacional a defender la paz.

Un comunicado de la Secretaría Ejecutiva de esa organización repudia la doble moral de Washington que utiliza el pretexto de los derechos humanos, mientras impone un bloqueo contra el país sudamericano, el cual genera daños económicos y agrava la crisis.

En el texto recuerda que esa misma excusa fue empleada por Estados Unidos y sus aliados para las guerras contra Siria, Iraq, Libia y otras muchas en naciones latinoamericanas y caribeñas que tuvieron un alto precio en vidas humanas,

El foro de partidos y grupos de izquierda latinoamericanos defendió el derecho a la autodeterminación del pueblo venezolano, que eligió a su Gobierno democráticamente en comicios serios y transparentes.

Asimismo, expresó su apoyo al Mecanismo de Montevideo, iniciativa de México, Uruguay, Bolivia y la Comunidad del Caribe, que busca una salida a la situación en Venezuela basada en los principios de la NO intervención en los asuntos internos y la solución pacífica de controversias.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/184247-gobiernos-del-mundo-se-oponen-a-una-guerra-en-venezuela>



Radio Habana Cuba